



Liebe Eltern unserer Schulkinder!

Das Weihnachtsfest und der Jahreswechsel stehen vor der Tür! Mit meinem letzten Elternbrief in diesem Jahr möchte ich Ihnen einen schulischen Rückblick auf das Jahr 2024 geben!

- Im **Januar** beendeten wir das Schulhalbjahr mit der Zeugnisausgabe für die 3. und 4. Schuljahre und einem Besuch von „**Clown Francesco**“.
- Im **Februar** feierten wir fröhlich und bunt Karneval! Die Dritt- und Viertklässler sahen im Rahmen der **Schulkinowochen** den Film „**Checker Tobi und die Reise zu den fliegenden Flüssen**“.
- Im **März** nahmen zwei Schulmannschaften am **Handballcup** des **TUS Zülpich** teil. Beim **Chlodwiglauf in Zülpich erreichten** viele Kinder das Ziel. Ein schöner Erfolg, der durch eine Geldspende von Kappa Papier Zülpich zusätzlich belohnt wurde. Außerdem nahmen die Viertklässler an einem Wettbewerb zur Sammlung von Elektroschrott teil. Mit der Unterstützung vieler Eltern und den Schüler:innen aller Klassen, konnten wir beim „**E-waste-race**“ den 1. Platz aller teilnehmenden Grundschulen erreichen.
- Im **April** stellten sich einige Kinder der Klassen 3 und 4 den kniffligen Aufgaben des **Mathematikwettbewerbs Känguru** und konnten einige hohe Preise gewinnen.
- Im **Juni** nahmen alle Schüler:innen hochmotiviert und anstrengungsbereit an dem schulinternen **Sportfest** teil.
- Im **Juli** besuchten die Viertklässler, zur Belohnung für die erfolgreiche Teilnahme an der Elektroschrott Sammelaktion, die **Römertherme** in Zülpich und wurden 3 Tage später mit einer stimmungsvollen Feier von der Grundschule verabschiedet.
- Im **August** starteten wir mit 37 Neulingen ins Schuljahr 24/25.
- Im **September** entwickelten wir in einer pädagogischen Ganztagskonferenz unser eingeführtes **Lernzeitkonzept** zum eigenverantwortlichen und selbstständigen Lernen weiter.
- Im **Oktober** feierten wir mit allen Schüler:innen einen **Erntedank-Monatsfeier-Gottesdienst** und freuten uns über unsere Ernte aus dem Schulgarten. Unsere Schüler:innen konnten viele Sponsoren für den **Sponsorenlauf** für ein neues **Klettergerüst** gewinnen. Es wurden bis zu 10 Runden von den Jungen und Mädchen gelaufen. Insgesamt wurde der Betrag **8868,20 €** von vielen Sponsoren und Unterstützenden eingenommen. **Herzlichen Dank** an alle anstrengungsbereiten Schüler:innen und Spendende.
- Im **November** fanden die **Präventionsprojekte** „Die große Nein-Tonne“ (Stufe 1/2) und „Mein Körper gehört mir“ (Stufe 3/4) statt, die von dem Verein „**Menschen gegen Kindesmissbrauch**“ vollständig finanziert wurden. Außerdem fand der **Adventsmarkt** wieder großen Anklang. Viele Eltern, das OGS-Team und die Lehrkräfte bastelten zusammen mit den Kindern viel Weihnachtliches. Die Schulpflegschaft mit vielen fleißigen Helfer:innen, bauten auf dem Schulhof einen richtigen Weihnachtsmarkt auf, wo die kunsthandwerklichen Erzeugnisse reißenden Absatz fanden. Insgesamt wurden **1508€** eingenommen, wodurch unserer Partnerschule in Bangladesch ein weiteres Schuljahr finanziert werden kann. Ihre Kuchenspenden, Waffeln, Hot-dogs, Kaffee und Kinderpunsch trugen zur Atmosphäre bei, sorgten für das leibliche Wohl und für hochzufriedene Kinder, die sich über das für sie kostenlose Angebot von Essen und Getränken freuten. Durch Ihre Spenden und die Einnahmen

vom Waffel- und Hot-dog Stand, konnten die Kosten gedeckt und noch ein Plus an den Förderverein übergeben werden. Allen Helfer- und Unterstützer:innen gilt unser besonderer Dank.

- Im **Dezember** konnten wir den neugegründeten **Lesecub** einweihen. Die **Stiftung Lesen** unterstützt uns bei der Konzeptentwicklung und fördert diesen mit Fördergeldern der **Sieger-Stiftung**.

Am **20.12.2024** beenden wir das Kalenderjahr mit einer **Dezembermonatsfeier**, zu der wir alle Eltern und Freunde herzlich einladen. Die Feier beginnt um **10.00 Uhr** in der **Turnhalle**. An diesem Tag endet der Unterricht **nach der 4. Stunde** um **11.15 Uhr**. Wenn Sie Ihr Kind nach der Weihnachtsfeier mit nach Hause nehmen möchten, melden Sie es bitte bei der Betreuung oder OGS ab.

(**Winterferien:** 21.12.24 bis 06.01.25; **Schulbeginn:** 07.01.25 um 7.45 Uhr nach Plan)

Zum Schluss möchte ich Ihnen noch mitteilen, dass sich der **Busfahrplan** für die **Linie 762** geändert hat. Der letzte Bus am Tag fährt ab dem **16.12.2024** um **15.24 Uhr** von Wichterich nach Weiler in der Ebene. Für Kinder der OGS, die ein Prima-Ticket besitzen, ist das sehr günstig, da sie zum Ende der Öffnungszeiten der OGS mit dem Bus nach Hause fahren können. Wir würden uns sehr freuen, wenn viele Eltern das Angebot nutzen und die Schüler:innen nachmittags mit dem Bus fahren.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien frohe Festtage und für das neue Jahr *Gesundheit, Glück und Zufriedenheit*.

Vielen Dank für die gute Zusammenarbeit und das entgegengebrachte Vertrauen.
Im Namen der gesamten Schulgemeinde der GGS Wichterich

Elke Bastert und Julian Euskirchen

